

## Profundo pesar por fallecimiento del "presidente" de Melipilla

A los 36 años y producto de un ataque cardíaco fulminante falleció este domingo, Eduardo Morales Jiménez, conocido



como el "presidente".

Por años Morales se dedicó a recorrer el centro de Melipilla, y en los últimos años, lo hacía con una banda presidencial, anunciando su candidatura como mandatario del país.

Recurrente eran sus visitas al Mall Espacio Urbano, lugar donde se hacía llamar como el Gerente del recinto comercial. Allí, era conocido por los trabajadores, locatarios y el público habitual.

Quienes lo conocieron en vida dan cuenta de sus buenas intenciones y respeto a la hora de dirigirse a las personas. A diario recibía alimentos y el cariño de quienes lo conocían y estaban al tanto de su historia, así como también su condición de salud.

Durante años participó activamente en la Catedral de Melipilla, lugar donde compartía con los feligreses, sacerdotes, diáconos e incluso era conocido del propio Obispo.

Su repentina muerte generó revuelo en las redes sociales, donde rápidamente se multiplicaron los mensajes de condolencias a la familia del querido "presidente".

Su velatorio se desarrolló en el salón de la iglesia Sagrada Familia, mientras que sus funerales se realizarán hoy martes, luego de una misa en la Catedral de Melipilla programada para las 10:00 horas, informaron cercanos a la familia.

